

sollten wöchentlich mindestens fünf oder sechs Stunden mit irgendeiner Handarbeit verbringen.

Ich wünsche Dir ein frohen und gesundes Neues Jahr, und wenn Du meinen Rat befolgst, wirst Du gewiss ein solches erleben.

Dein Lager - Onkel.

SPORT-MITTEILUNGEN.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

FAUSTBALL-WETTSPIELE.

31. Dezember 1943.

Deutsch A 2 / Ital. A	40:27	(20:17)
Deutsch B / Ital. B	62:50	(27:25)
(Gemischt)		

1. Januar 1944.

Ital. A / Deutsch A 2	50:62	(32:31)
Ital. B / Deutsch B	88:60	(35:40)
Bartolini / Gernert	68:52	(19:41)
(Gemischte A)		
Coberger / Müller	50:65	(35:30)
(Gemischte B)		

Ausserdem fanden einige Neujahrstimmung-Herausforderungs-Faustball-Wettspiele statt zwischen Coberger und Guttenbeil als Linienspieler mit sonst A-Mannschafts-Spielern, die von Mannschaft Coberger gewonnen wurden. Wir haben noch nicht gehört, dass die 10 Flaschen $\frac{1}{2}$ Limonade inzwischen bezahlt worden sind! -

SYPH IN U.S.A.!

Leesville ist eine kleine verstaubte Stadt im Staate Louisiana, mit 2500 Einwohnern. Der Krieg brachte es mit sich, dass in nächster Nähe ein grosses Militärlager ausgebaut wurde, was zur natürlichen Folge hatte, dass ein ungeheurer Strom aller nur denkbaren Charaktere sich nach Leesville hinein wälzte, zum grössten Teil Frauen. An allen Ecken und Wegen taten sich Restaurants, Boardinghäuser, Kneipen und auch Bordelle in kürzester Zeit auf, und der Betrieb ging allerorten "full blast". Die Zig-tausende von Soldaten verlangten Bedienung, und zwar aller Art. Die Folgen dieser Umwälzung liessen denn auch nicht allzulange auf sich warten. - Polizei und Sanitäter stellten bald fest, dass Geschlechtskrankheiten am ganzen Städtchen in voller Blüte waren. Das Treffen der Männlein und Weiblein spielte sich ab in den Hotels, den "Zu vermietenden Zimmern", den Touristenheimen, in abgelegenen Häusern und sogar im freien Busch! - Als die Polizei in einem der Wegehäuser einmal 14 junge Frauen festnahm, stell-

--- PAHATUA - TAGEBUCH ---

Sonntag: Zum Faustball hin, zum Faustball her;
26/12. Der Regen nahm kein Ende mehr. -
Montag: Von Landungsversuchen,
27/12. - Gott weiss, von noch was -
 Erzählt sich die Presse
 Den heutigen Spass.
 Am Ende musst' sie doch erliegen,
 Als sie gen eine Flott' tat ziehen. -
 'ne neue Scharnhorst soll ersteh'n
 Und hin, zum Trutz, ins Nordmeer geh'n.

Dienstag: Läs' und Typhus, in Neapel,
28/12. Laufen Tag und Nacht vom Stapel;
 Doch nur Pulver-Medizin
 Bringt die neue Ordnung hin.

Mittwoch: 'ne Lerche sitzt im Weihnachtsbaum;
29/12. Das traut man diesem Vogel kaum. -
 Indessen Onkel Qualberts Miene
 Beweist den Ulk er hatt' im Sinne.

Donnerst: Ernst und Ino, auf der Bühne,
30/12. Schlagen tot die letzte Spinne. -
 Soll, wie sich die zwei befleissen,
 Das nicht Kameradschaft heissen?

Freitag: Doktor Hiob Prätorius,
31/12. Das alte Jahr geht bald zum Schluss.
 Shunderson ist schon aufgewacht
 Und hat an seine Bowl' gedacht. -

Samstag: Das Licht ging aus, das Jahr war neu;
1/1/44. Der Weihnachtssitt' blieb mancher treu.
 McKinnon kam, stand vor der Tür, /wir-
 Doch sprach kein Wort -- still feiern

te sich heraus, dass diese 14 Weiber bis 11.30 Uhr abends 281 "Kunden bedient" hatten. -
 Bei einer Routine-Untersuchung ergab sich dass von 340 Frauen 19 Prozent, also 65, Syphilis hatten und mehr als die doppelte Zahl Tripper! Und dies bei einer weiblichen Bevölkerung, wo nur gegen 5 Prozent professionelle Huren waren. Der grösste Teil waren junge Mädchen, die, von der Erregung des Kriegszustandes ergriffen, sich Vorteile und einen "soldier-boyfriend" ergatterten wollten.
 In dem alsbald errichteten Hospital in Leesville war das Durchschnittsalter der geschlechtskranken Frauen 21, und 60% davon waren VERHEIRATET! -
 Wenn eine Frau eingebracht wird, werden Fragen gestellt über ihren Verkehr. Eine dieser Holden konnte sich der Zahl 9 erinnern, und es wurde dann durch sofortige Nachsuche festgestellt, dass 7 von ihnen Syphilis hatten. -
 Im Verfolg dieser Zustände sind in Louisiana in aller Eile über 25 Nothospitäler eingerichtet worden, in verlassenen Arbeitslagern.